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釧路地方腎友会発行

釧路市幣舞町４番２１号

市立釧路総合病院・透析室内

新年会終る

に

　

／月。2/日

　

／Ｊ時より釧路市内の鄙正館ｒお

いて、釧協地方腎友会の新年会（第。2向）が盛大

の‘5ちｒ･終了しました。

　

今年付、市内Ｊつのｊ析病院の患者さん、伊藤

武一（道議）・高橋宏恥、田村改芦（市講）の智

昭I先生と、市立痢眸の林田先生、各病院の弩汚辱

！ん等

　

多勢の出席をいただき･ました。（∂７名）

　

祈年食忙は。恒瞬ｒより。妙技紅カル々大会・

マージャン大会ｅ福引を行い、会食Ｋ入って咀も

　　　　　　　

●･I㎜-I心｡･
出るなど、楽しいひと時でした。

　

「あいさつ」の中から

　

Ｅ田会長ｓ・・昨年に稗様の協力ｒよ1）色々ｏ

問凹が准辰した（／ヽイヤー零の発行・自家用卓の

特殊駐車・身障センター、福祉会館の無料伊用等）

今年も皆様の協力のもとＫ頑張りたいので官しく

ａ９と力強い言葉で結んだ。

　

田村改造顧問、高橋宏政緻I明から、’それぞれの

立場で拓郎のお役ｒ立ちたい。皆様も病気に負け

ず頑限ってほしい旨の励･ましの言葉があった。

　

伊藤武一■閤（避詞）・・・忙しい中を出席を

いただ含、通院交通麹について説明がありました。

／

　

逗議会忙おいて岫析患者の実態を招狐させた

ｊ

　

透析忠芯の通院交通費の糾噸害が道齢会にお

　

いて採択された

Ｊ

　

通院交通費ｒつ･いては、道の民生部・衛生邪

　

によ!）検討Ｋ冬った。支給実施されるまでには

　

相当の時間がかかるでしよう。

　

●１●ということですｏ

　

新年会の決算を下記のとお!?報告いたします。

　　　　　

一一
似路地方脅友会新年会決算獅

［

会　貞 .2 ，9人×／タク∂円－Ｊ∂∂∂∂円｜

非会員 ／ぷ人ｘｊぷθ∂円･－Ｊ７ぶ∂∂円

田村様 S 0 0 0円

会神助 ＆／ダ／円

計＿ ．．　　　　　　　　　　　　＆θ６μ／円

支＼　出

折　訪 Ｊクコ×／ぷ∂∂円－、ﾀ、ﾀ、S‘乙

ピーノレ ／∂本×　。2/ぷ円－，ｊ／ぷ

ミカン ／培ｘｊ／ぷ∂円一　．２／ち

サイダー ､?∂.本×　　　タ９円－　／？タ

コーラ ｡Z ･9 本ｘ　　　ｇ＆円－　。２／Ｚ

ウイスキー ／本〉く2/20円－　。２／ｊ

景品代 ／が＆ぷ

計 ぶ∂６今

､

ﾀ

、S‘∂∂円

㎜よ皿--･a一一皿甲■---uuLj-JuJL

j/タ∂円

一一

。2/タ∂円

--

/？4Z∂円

一一一一一一

。2/シｉ円

　

。2/。2∂円

--一一一一一一-
／が＆ふ？円
－－－＝-
ぶ∂６が／円

　

｀＆お、伊函廠聞から「寸志」をいただき

０で釧弩会の方忙入れておきます。

ら･･=-ﾐﾌﾐk

　

｀ました

　

また、今井釧路市保健衛生課侵よ!）ｒミカンｊ

が寄贈されましたので循告いたし１す。

　　

.4~9-
.sμ

　

新年会Ｋ訟加された一部の方々Ｋ感想文を書い

　

ｰ･－－－－－一一一一－‥－－－－－－－－－一一－
ていただき１じた。
一一一一一～－一一一一

　　

「費を債しんだカルタ大会」

　　　　　　　　

市立病院

　

／。２諸所粕務

　　　　　　　　　

看薇婦主任

　

沢

　

山

　

辛亀エ

　

さ･る／月ｊ／日

　

腎友会主催の新年会t/cmmm

のー人として哉加させて頂きました。

　

身体の訓予の夥い方、都合で参加出来｀なかった方、、

もあり･ましたが元気で魯加された方達ぱヽｆ～シャン

をしたり、カルタをしたり、そばで見てい･ｚる方もみ

ん｀な楽しそう忙過してお11ましたｏ

　

私も普を懐しみながら皆さんと共ｒ「カルタ」を

やらせていた･だき、時間｡の縫つのを忘れて楽しく迦

　　　　　　　　　　　

■I

　

｜

　　

・
ごすことが出来まし尭。ニ

　

早いもので私が/＼よ賄所ｒ勤務して夕ヵ月にヽな!）

｀ます。当初は見るもの、＼陶くもの、透析鳴叙、

　

ｒイ

　　　　　　　　　　

ー

　　　

|－
アライザー等、初めてのものば･か!）でした。

　

当時ワンツーマンで御指導下さっ走「杉本婦長」

はじめスｊツフの皆さんＫ心よ!）感謝沁たlｔており

ます・

　

鰻近では喘械のブザーがたってもあ･ま參篇さま廿

んが、最切の頃はブザーの陶ＪただけでＦ吻がドキ

　

ドキ・、回収時等一は汗が「=ダーラダ？」、･一目杷‥汗が入りｰ一

目の･前が見え;なく。｀なる様ｔことがしばしばあ!）まし

た。

　

透析患者が附加しつつある現在、毎日事敵の｀ない

よう、無症状透析を行なえるよう、透析肴肺に絢わ

る看護婦として腎友会の皆さ･んと共IC歩んで行きた

いと思います。

　

鰻後紀腎友会の皆さん一人一人が健康Ｋ留意され

自己の生活･をJ″キチン」とコン1･ロールし、社会生

活を末長く送れますよう祈念し、感堰と共Ｋ私の近

況を記させて1βただきまレた。

　　

％もっと勉強や努力をＸ

　　　

％同じ仲間で協力し合って･％

　　　　　　　

‥釧路労災病腕

　

透析這

　　　　　　　　　

署護婦

　

金

　

田

　

美枝予

　

初めて参加させていただきました。

当院でも徴名現在透析治療中の方々がお1;‘ますが､。

いつも吐病院の中で班者さんと看護婦とい今中で私

播は病気を通｡じてだけの理解、指導もあったので仕

ヵ:いかと思います。上

　

透析治療をしているという事からゲーム等を通し

ても、お互いに知らない同志であってｰもスムーズに

うちとけた様子を見て、今回の脊友会ｅ章味も深め

られたと思いました。

　

楽しい場を通じて．ｉr互いの悄報も沢山交嗅され

た様子ですし、私達ももっといろん竃事Ｋ勉強や努

力が必嬰と思いヽまし次:。

　　　　　　　　　　　　　

‘（｀うち罵･･ウづく）
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